



Final Audio D8000 Planar Magnetic

Schlussbewertung:

Der Audiophile Kopfhörer *Final Audio D8000 Planar Magnetic Open-Back* ist wahrscheinlich der beste neue Kopfhörer des Jahres. Das brandneue Hörgefühl und der fesselnde Sound, brachten mich dazu stundenlang Musik hören zu wollen.

Wenn Sie ein Audiophiler sind wie ich, der nach einem Kopfhörer sucht, der nicht dazu gedacht ist, den Mix komplett gleichförmig klingen zu lassen und Bass zugunsten einer "Reference Style Sound Signatur" zu opfern, dann empfehle ich Ihnen ernsthaft den *Final Audio D8000 Planar Magnetic* Kopfhörer in Betracht zu ziehen.

Es ist komfortabel, **klingt umwerfend** und bietet gleichzeitig eine einzigartige Balance im Bassbereich und liefert mit dem richtigen Verstärker wirklich großartigen Klang. Er ist zwar mit fast € 3500 recht kostspielig, aber es ist definitiv einer meiner **Lieblings-Kopfhörer des Jahres!**

By Steven Newcastle - November 27, 2017